# Diario del Istmo GOZZAGO GOS

TIEMPO EN LA REGIÓN

EL DIARIO QUE LEEMOS TODOS

Domingo 28 de Abril de 2024. Coatzacoalcos, Veracruz. Año XLV. Núm. 16,063 / \$10.00 / www.diariodelistmo.com



COLONJAS

Benito Juárez Norte

■ Villas de San Martín

■ Villas de Santa Martha

Fertimex

Francisco Villa



El programa no

tiene ningún contenido de

para ningún

AMADO CRUZ

ALCALDE DE COATZACOALCOS

poblador".

MALPICA

carácter político y no tiene costo



#### Atenderán zonas con desabasto

## Entregarán 700 tinacos en 19 colonias sin agua

- Estas acciones se toman en medio de una contingencia por el estiaje, debido a que no ha llovido lo suficiente en el acueducto Yurivia
- Benito Juárez Norte, Fertimex, Francisco Villa, Villas de San Martín y Villas de Santa Martha son las que más resienten la falta del vital líquido
- Entre los recipientes que se repartirán hay de 200, 400 y 500 litros, lo anterior en una primera etapa del programa

COATZACOALCOS, VER. **HEDER LÓPEZ CABRERA** IMAGEN DEL GOLFO

El Gobierno de Coatzacoalcos alista un programa emergente para el desabasto de agua a consecuencia del estiaje.

"Tenemos un censo de 19 colonias, vamos a comenzar una primera etapa más menos con 700 tinacos de diferentes capacidades atendiendo a las necesidades que se han detectado", confirmó el alcalde de Coatzacoalcos, Amado Cruz

Es preciso indicar que Coatzacoalcos forma parte de los 22 moderada, situación que poco mencionó Cruz Malpica. cambiaría, pese a que hace días llovió, sin embargo, en lo





que va de abril, las sensaciones térmicas han superado los 38 centígrados hasta llegar a un máximo de 47 grados Celsius.

"Laideaes que puedantener agua para cubrir sus necesidades diarias del aseo, la preparación de alimentos, etcétera, ya es responsabilidad de cada ciudadano el darle mejor uso municipios del sur con seguía que resulte para su familia",

> El alcalde de Coatzacoalcos señaló que estas acciones



moderada.

EL GOBIERNO MUNICIPAL dotará de tinacos a la población vulnerable.

se toman en medio de una contingencia por el estiaje, debido a que no ha llovido lo suficiente en el acueducto Yurivia y disminuyó el envío de agua al municipio, siendo colonias como Benito Juárez Norte, Fertimex, Francisco Villa, Villas de San Martín y Villas de Santa Martha las

que más resienten el desabasto de agua.

Entre los tinacos que se entregarán hay de 200, 400 y 500 litros, dependiendo

de las necesidades que ya se detectaron, mismas que son a fondo perdido.

"Es un recurso propio del

Coatzacoalcos ayuntamiento, efecforma parte de tivamente, para la los 22 municipios atención, no tiene del sur con sequía costo para ningún poblador... lo que

> queremos es que tenga una temporada de es-

> aclaró que este programa no

tiaje menos intensa", señaló. Por último, Cruz Malpica

tiene ningún contenido político, sino un tema de atención a la población vulnerable.

"No tiene ningún contenido de carácter político, no tiene ninguna connotación política", remarcó Amado Cruz.

Dicho programa comenzará este lunes en Coatza-

### Temperaturas de hasta 42 grados en el Sur: PC

COATZACOALCOS, VER. HEDER LÓPEZ CABRERA Imagen del Golfo

La Secretaría de Protección Civil (SPC), alertó por temperaturas de hasta 42 centígrados en la región sur para este domingo y con un ambiente más caluroso para la próxima semana.

"Atención población para las próximas 24 y 48 horas: Ambiente cálido a muy cálido mediodía y tarde. Probabilidad de lluvias y tormentas en montañas. Nieblas y neblinas", indicó la SPC.

En su pronóstico la dependencia señaló que habrá viento dominante del Sureste, Este y Noreste de 20 a 35 kilómetros por hora (km/h) en costas, y del Sur con rachas en cuencas

Las condiciones para la zona sur, que incluyen las cuencas del Papaloapan, Coatzacoalcos, Tonalá y Los Tuxtlas, son de despejado a medio nublado, probabilidad de nieblas o neblinas nocturnas a matutinas.

También habrá viento dominante Sur y Suroeste de 20 a 30 km/h con rachas de 45 a 65 km/h en la región de Jesús Carranza-Acayucan.

"Los modelos de pronóstico indican para los siguientes siete días en el estado, temperatura media por arriba del promedio y lluvia acumulada menor al promedio en zonas de llanura y costa e igual o mayor en zonas de montaña. Por otra parte, los modelos climáticos



LOS SIGUIENTES DÍAS serán muy calurosos en la región sur.



LAS TEMPERATURAS superarán los 40 grados centígrados.

indican un mes de abril con déficit de lluvia acumulada y ambiente más caluroso de lo normal. Recuerde estamos en la temporada de granizadas", mencionó la SPC.

Para estos días se prevé ambiente muy caluroso al mediodía y primeras horas de la tarde, templado por la noche a madrugada, con temperaturas máximas de 39 a 42 centígrados en las llanuras y de 38 a 40 grados Celsius en la costa.

'Se recomienda estar al pendiente de las recomendaciones de Protección Civilylas actualizaciones del pronóstico meteorológico, así como hacer uso eficiente del agua, además de evitar acciones que puedan provocar incendios forestales, de pastizales y basureros", puntualizó la SPC.







JONATHAN LUIS 'N', DANIEL 'N' y Francisco 'N' secuestraron a un taxista en 2021.

### Dan 55 años de prisión a tres secuestradores

COATZACOALCOS, VER.

STAFF IMAGEN DEL GOLFO

Tres secuestradores obtuvieron una sentencia de 55 años tras presentarse pruebas de su responsabilidad, quienes pagarán más de 130 mil pesos como concepto de reparación del daño.

"La Fiscalía General del Estado (FGE), a través de la Unidad Especializada en Combate al Secuestro con sede en Coatzacoalcos, obtuvo una sentencia condenatoria de 55 años de prisión en contra de Jonathan Luis 'N', Daniel 'N' y Francisco 'N', secuestradores que operaban en Coatzacoalcos", indicó la dependencia.

De acuerdo con la FGE, una vez desahogado el Juicio Oral 101/2023, y después de que fueran presentadas pruebas irrefutables de su responsabilidad penal, los tres hombres fueron sentenciados

por los hechos ocurridos el pasado 21 de mayo de 2021 en la colonia Puerto Esmeralda,

en Coatzacoalcos. "En la referida fecha, los hoy sentenciados, privaron de la libertad a una persona del sexo masculino, conductor de un taxi, posterior a la privación, los secuestradores realizaron llamadas telefónicas a la familia de la víctima, exigiendo un pago de rescate por la cantidad de un millón de pesos", confirmó la FGE.

Familiares de la víctima acudieron a la Unidad Especializada en Combate al Secuestro (UECS) en Coatzacoalcos para interponer la denuncia, por lo que el personal brindó la atención correspondiente al caso, mientras días después, se realizó un pago por una mínima cantidad y la víctima fue dejada en libertad sana y salva.

"Derivado de lo anterior, el Fiscal Especializado y Agen-

tes Investigadores adscritos a la UECS, realizaron diversos actos de investigación y actividades operativas y de inteligencia, que dieron como resultado el esclarecimiento total de los hechos, identificando a los responsables de estos hechos", mencionó la FGE.

Ante ello, el Fiscal Especializado judicializó la carpeta de investigación a través del proceso penal 599/2021, en el Juzgado de Proceso Penal Oral de Coatzacoalcos, autorizando la orden de aprehensión contra los tres sujetos.

"En audiencia de Juicio Oral, se estableció el fallo condenatorio por el delito de secuestro agravado, imponiendo el Juez una pena privativa de libertad por el término de 55 años, multa de 4 mil 500 UMAS; además de 134 mil pesos por concepto de reparación del daño", puntua-